
令和４年度

「石田市長と語ろう！まちづくり懇談会」

会議録

日 時：５月２６日（木）午後６時３０分から

場 所：はさき生涯学習センター



ご意見･ご要望の一覧

項 目 ページ

空き家対応について 1

交差点の安全対策について 1

スケートボードパークの設置及び海水浴場へのプッシュ式シャワーの設

置について
1

公園の設置について 1
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石田市長と語ろう！まちづくり懇談会

内容は要約しております。また，正式な用語に一部変更しておりますので，ご了承ください。

ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

所有者不明の空き家があり，危険

な状態である。市で対応していた

だきたい。

所有者不明の空き家については，市で追跡調査を

し，危険な空き家については，何カ所か撤去しま

した。なお，危険な空き家は防災安全課で担当し

ていますが，昨年度新設した住宅政策課では空き

家の利活用のための調査や補助を行っていますの

で，ご相談ください。

当日の回答のとおり。

危険な交差点について対応して

いただきたい。

県に信号機要望をしてもすぐには対応できないた

め，早速市で調査し，交通安全標識等で対応を検

討してまいります。

当日の回答のとおり。

オリンピック以降サーフィンと

スケートボードの人気が高まっ

ていることから，スケートボード

パークの設置と波崎海水浴場へ

のプッシュ式シャワーの設置を

要望します。

波崎地域のにぎわいづくりのアイデアとして，地

元の方々の理解をいただきながら検討してまいり

ます。

当日の回答のとおり。

波崎東部地区に，小さい子どもた

ちを遊ばせる公園を作っていた

だきたい。

若い世代の方に波崎東部地区で子育てしたいと思

ってもらえるよう，そうした遊び場づくりの検討

をしてまいりたいと思います。

当日の回答のとおり。


